
DÉBATS DES COMMUNES

le genre de discussion qui devrait avoir lieu devant le
Pourquoi le Nouveau Parti démocratique ne nous aide-

à renvoyer le projet de loi au comité?

>RIX DES MÉDICAMENTS-LA POSITION DU MINISTRE

Monsieur le Prési-
rsonne au monde à

Privilège-M. Reimer

faut, en moyenne, 11 ans et demi pour lancer un médicament
générique sur le marché? Son raisonnement est difficile à sui-
vre.

L'hon. Harvie Andre (ministre de la Consommation et des
Corporations): Monsieur le Président, ce genre de débat
devrait avoir lieu à l'étape du comité.

Des voix: Oh. oh!

imunes.
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